

Communiqué de presse

www.eau-loire-bretagne.fr

Orléans, le 29 novembre 2012

« Il y a de la vie dans l'eau ! » Plus que 4 semaines

Participez au concours d'affiches
proposé par l'agence de l'eau Loire-Bretagne



« Il y a de la vie dans l'eau ! » le 4^e concours d'affiches de l'agence de l'eau à destination des établissements scolaires du bassin Loire-Bretagne est ouvert. Ce concours invite les élèves à illustrer graphiquement leur représentation de rivières vivantes et de milieux aquatiques (marais, tourbières, étangs, estuaires, frange littorale...) en bonne santé.

En Auvergne, un collège de Saint-Gervais d'Auvergne (63) a été lauréat et 3 établissements ont figuré parmi les pré-sélectionnés des concours d'affiches 2010 et 2012. Leurs projets ont été publiés sous forme d'affiche et de recueils pour la journée mondiale de l'eau.

L'agence de l'eau invite **les écoles, collèges et lycées** de la région Auvergne à participer à la 4^e édition du concours d'affiches.

L'affiche et le recueil réalisés à partir des meilleurs projets seront mis à disposition des établissements scolaires à l'occasion de la **Journée mondiale de l'eau du 22 mars 2013**.

La liste des communes du bassin Loire-Bretagne et les documents du concours sont sur le site www.eau-loire-bretagne.fr (espace éducatif).

Les établissements scolaires sont invités à retourner les projets d'affiches avant le 2 janvier 2013.

Établissement public du ministère chargé du développement durable, l'agence de l'eau Loire-Bretagne apporte aux élus et aux usagers de l'eau du bassin,

- une vue d'ensemble des problèmes liés à la gestion de l'eau,
- et les moyens financiers pour mieux gérer les ressources en eau et préserver les milieux aquatiques.

Le bassin Loire-Bretagne, des sources de la Loire et de l'Allier jusqu'à la pointe du Finistère, représente 155 000 km², soit 28% du territoire national métropolitain. Il intéresse 10 régions, 36 départements en tout ou partie, 7 368 communes et près de 12 millions d'habitants

De novembre 2012 à avril 2013, les habitants sont consultés sur les questions importantes qui se posent pour l'eau dans le bassin Loire Bretagne. Avec le concours d'affiches « Il y a de la vie dans l'eau ! », l'agence de l'eau invite les élèves et leurs enseignants à élargir le regard : derrière le robinet, qu'est-ce qui fait que l'eau est en bon état ? Ils pourront s'appuyer sur toutes les informations sur l'eau proposées par les sites www.eau-loire-bretagne.fr et www.prenons-soin-de-leau.fr.

Et, pourquoi pas, répondre au questionnaire de consultation pour l'eau !

Paule OPERIOL
Directrice de l'information et de la communication
02 38 51 73 10 - 06 74 95 44 88
paule.operiol@eau-loire-bretagne.fr
twitter : @PauleOperiol



www.prenons-soin-de-leau.fr - www.eau-loire-bretagne.fr